

# IML inaugurará primera Clínica Forense Integral de la Mujer

Escrito por Herenia García Arias

JUEVES, 14 DE FEBRERO DE 2013

El Instituto de Medicina Legal inaugurará la primera Clínica Forense Integral de la Mujer este 22 de febrero, informó el director general de esta institución, doctor Zacarías Duarte Castellón.

La Clínica Forense Integral -ubicada en el edificio central del IML en Managua-, cuenta con una amplia y confortable sala de espera y amplios consultorios, los cuales estarán equipados adecuadamente y prestarán las mejores condiciones para las mujeres víctimas de violencia.

En los alrededores de la Clínica existen áreas verdes, que les permitirá a las usuarias sentirse relajadas y tranquilas, antes de pasar a la valoración médico legal.

La obra tiene un costo de aproximadamente un millón 617 mil 821 córdobas, financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), más una contraparte asumida con fondos propios del Poder Judicial.

Según el señor Octavio Morales González, Oficial de Mantenimiento de la CSJ, se encuentran en la etapa de finalización de la obra y solamente se afinan detalles como: Instalación de facies perimetrales, aleros, cielos rasos suspendidos, bajantes de aguas pluviales y canales metálicos.

También se está realizando el acabado en pintura de la fachada e instalación de piso, en lo que será la sala de espera, diseñado especialmente para mujeres, niñas y adolescentes.

Al acto de inauguración está previsto que asista la presidenta de la Corte Suprema de Justicia y todos los magistrados del Poder Judicial; el Embajador de España, diplomáticos de Francia, Finlandia, autoridades de las instituciones del Sistema de Justicia Penal de Nicaragua; organismos de cooperación Internacional y representantes de la sociedad civil.